



Estudiantes del Colegio Deportivo participaron en Semana de Formación Dual

Paralelamente a su formación deportiva, alumnos y alumnas de Cuarto Año Medio de la especialidad de Enfermería desarrollan una serie de actividades prácticas relacionadas con su futura profesión.

Mario Vidal Jorquera
Los y las estudiantes del Colegio Deportivo dejaron durante unos días las actividades deportivas, para participar activamente durante la Semana de la Educación Dual, realizando diversas actividades en cada una de las especialidades que se imparten en ese establecimiento educacional. En el caso de los alumnos y alumnas de Cuarto Año Medio en la especialidad de Enfermería, desarrollaron varias acciones prácticas donde guiadas por sus profesores, aplicaron los

conocimientos adquiridos en sus clases, poniéndolos al servicio de la comunidad educativa y local. Los estudiantes ofrecieron charlas educativas sobre higiene bucal a los estudiantes del primer ciclo básico del plantel, fomentando así y desde temprana edad, el cuidado de la salud oral. También realizaron talleres de reanimación cardiopulmonar (RCP), los cuales iban orientados a estudiantes de enseñanza media y en los cuales se reforzaron técnicas para actuar en caso de emergencias.



Todos los estudiantes de la especialidad de Enfermería, practican además un deporte, como parte de la formación que se imparte en el CODE.



Los alumnos del Ciclo Básico recibieron charlas sobre higiene bucal por parte de los estudiantes de Enfermería.



Para finalizar con la puesta en práctica de las enseñanzas recibidas, los alumnos (as) culminaron su presentación con un operativo de control de signos vitales, haciendo extensivos estos exámenes a los funcionarios del colegio y también a transeúntes, quienes pudieron conocer de manera gratuita a un chequeo preventivo. Cabe mencionar que estas instancias no solo fortalecen la formación técnica de los estudiantes, sino que también consolidan valores como el compromiso social, la empatía y el profesionalismo, así como también les permite ir visualizando su futuro profesional de la mano con el deporte que practican durante sus años de estudios en ese plantel.



Poniendo en práctica todos los conocimientos adquiridos, los estudiantes atendieron a sus compañeros, profesores, funcionarios y vecinos del sector.